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新隊員を紹介します ～10月から2名の林業隊員が着任しました！～

～ 新米最高！ ～ ～ 引っ越しました ～

名前 : 吉澤 駿
（よしざわ しゅん）

出身 : 東京都江戸川区

趣味 : ツーリング、
キャンプ

ひとこと : 自然が身近にある環境で暮らし
たいと考えていた中で、林業という選択肢に
辿り着き、みどり市の隊員へ応募しました。
今までとは全く異なる業種・環境での活動な
ので、地元林業家の方々や先輩隊員の皆さま
にはご迷惑をお掛けするかと思いますが、精
一杯林業について学び、楽しみながら取り組
みたいと思います。また、活動を通して森林
資源の持続的活用や保全について学び、地域
に貢献できることを目指します。

名前 : 後藤 洋
（ごとう ひろし）

出身 : 愛知県江南市

趣味 : プログラミング、
読書、キャンプ

ひとこと : 林業に大きな可能性を感じて都
会のデスクワーカーから転身してきました。
林業を木材生産活動としてだけではなく、
もっと広い視野でとらえて、地域への貢献
と新たな価値創造につながる活動を行いた
いと考えています。活動を通じて地域の
方々の信頼を得て、ゆくゆくは森林の施
業・管理を任せていただけるようになりた
いです。

いつもお世話になっ

ている林業家の方がお
米もつくられていると
のことで、手伝ってき
ました！黄金色の稲穂
が垂れる姿はとても綺
麗ですね。台風が来る
前に刈り入れをして、
乾燥。籾摺り後の玄米
を倉庫に運び入れる作

業が腰にきます…。
出来たお米を頂きま

したが…出来たての新
米ってこんなにも美味
しいものなんですね。
日本に生まれて良かっ
た！！（植松）

８月後半から約１ヶ月の期間で、空き家
の改修作業から引越しまでを終わらせるこ
とができました！
大家さんには

好きにしていい
よとのお言葉を
いただいていた
ので、畳を床に、
壁には板とクロ
スを張り、襖も
無くすなどの大
改造をしました。
引っ越しを機

に、物を増やさ
ないよう心がけ
ているので、部
屋も綺麗に保つ
ように頑張りま
す…！（獅子内）
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- 編集後記 -

10月になって、急に寒くなりました…。いき
なりすぎて、ストーブを出したり、布団も衣類
も冬仕様に早変わりです。群馬に来てから７年
目ですが、青森にいる頃より寒さに弱くなった
気がします…。（獅子内）

- 編集後記 -
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稲刈りしました

- 今月の一枚 -

ししグル＜23＞『山本屋』（大間々町） わ鐵イルミネーション
製作体験ツアーのお知らせ

今回紹介するのは、大間々町にある「山
本屋」さん。2012年に開催の「東毛ご当地
グルメグランプリ2012」のグルメ部門で総
合１位を受賞したこともあり、カレーうど
んが有名なお店です。また、創業120年以
上続くお店ということで、昔も今も愛され
ているお店なんだと感じることができます
ね！カレーうどんですが、ライスが欲しく
なってしまうほど濃いカレーなので、ライ
スとセットのものを注文してもいいかもし
れません。写真は餅入りのカレーうどんで
す。これからの時期には温かいものを食べ
たくなりますね。
営業時間は11時から14時。定休日は水曜

日です。（獅子内）

- 協力隊 最新情報 -
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ブログ
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わたらせ渓谷鐵道各駅イルミネーショ
ン・小中駅＆通洞駅に飾るイルミネーショ
ンを地元の木材をつかって製作しません
か？神戸駅周辺の紅葉散策もできます！

日時：令和４年11月12日（土）
午前９時大間々駅集合

行程：
９:16発 大間々駅

|| 〔わたらせ渓谷鐵道〕
９:51着 神戸駅

| 〔徒歩〕
わらべ工房（製作＆昼食）

| 〔徒歩〕
14:02発 神戸駅

|| 〔わたらせ渓谷鐵道〕
14:35着 大間々駅 （解散）

参加費：2,000円
（昼食代、材料代、保険料含む）

持ち物：飲み物、雨具、電車代（往復
1,200円／参加費別）

← 花輪駅
（昨年の様子）

通洞駅 →
（昨年の様子）

みどモス


